
3 Pièces

87 m²

Réf. 85356590

945 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Eglise d'Auteuil. Dans un quartier calme et résidentiel proche du village

d'Auteuil,  au  sein  d'une  copropriété  parfaitement  entretenue  l'agence

Saint  Ferdinand  vous  propose  en  exclusivité  un  appartement  de  3

pièces  au  2ème  étage  avec  ascenseur  d'une  surface  de  86,86  m²

Carrez.  Il  se  compose  d'une  entrée,  d'un  vaste  séjour,  d'une  cuisine,

de deux chambres, d'une salle de douche et d'un WC séparé. 1 cave

et  1  parking  complètent  ce  bien.Le  bien  en  très  bon  état,  au  calme

donnant  sur  jardin.DPE  :  Nombre  de  lot:  NC.Estimation  des  coûts

annuels d'énergie du logement : entre 1 830 euros et 2 540 ...

Eglise  d'Auteuil.  In  a  quiet  and residential  area close to  the village of  Auteuil,  in  a

perfectly  maintained  condominium,  the  Saint  Ferdinand  agency  offers  you

exclusively a 3-room apartment on the 2nd floor with elevator with a surface area of

??86.86 m² Carrez . It consists of an entrance, a large living room, a kitchen, two

bedrooms,  a  shower  room  and  a  separate  toilet.  1  cellar  and  1  parking  space

complete this property.The property is in very good condition, quiet overlooking the

garden.DPE:  Number  of  batches:  NC.Estimated  annual  energy  costs  for  housing:

between 1,830 euros and 2,540 ...

SAINT FERDINAND PARIS 16

71, Rue De La Pompe   - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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